

2.819 alumnos se inscriben en la UJI para hacer la Selectividad - El Mundo Castellón al Día - 01/07/2020

2.819 alumnos se inscriben en la UJI para hacer la Selectividad

La matriculación se incrementa en un 21,4% respecto a la edición de 2019

CASTELLÓN
Un total de 2.819 estudiantes de la provincia de Castellón se han matriculado para examinarse de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) en la convocatoria ordinaria de 2020. Las pruebas de acceso tendrán lugar del 7 al 9 de julio en 53 centros de educación secundaria de la provincia de Castellón en horario por la mañana (a las 9.30 horas) y por la tarde (a las 15.30 horas).

Del total de alumnos inscritos, 2.547 lo han hecho en la fase obligatoria y 272 solo en la fase voluntaria. El número de alumnado inscrito este año es superior al de la convocatoria de junio de 2019, cuando se inscribieron 2.322 personas, lo que representa un incremento del 21,4%, y en la que aprobó finalmente el 97,27% de los presentados.

La prueba incluye dos fases. Por un lado, la fase obligatoria, donde

el estudiantado se examinará de las cuatro asignaturas troncales generales de segundo curso de bachillerato cursadas y una de las cuatro asignaturas troncales generales con vinculación a la modalidad de bachillerato. La nota de acceso a la universidad se calcula ponderando la nota de esta fase obligatoria de las PAU (40%) y la nota media del bachillerato (60%). La nota final será la que permita acceder a la universidad a los estudiantes.